



FINE & COUNTRY

12 Pièces

417 m<sup>2</sup>

Réf. 092023\_009

11 850 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

REF:092023-09 Certainement l'un des plus beaux sites naturels de la Côte d'Azur où les roches rouges de l'Esterel côtoient le bleu de la mer et le vert de la végétation méditerranéenne; Si ce n'est pas le paradis, cela y ressemble terriblement ! En ce lieu unique, se niche, au milieu d'un jardin luxuriant une superbe propriété aux lignes contemporaines, entièrement rénovée avec goût où le luxe est un subtil mélange de sobriété et de high tech. De nombreux panneaux photovoltaïques lui garantissent une consommation énergétique minimale. Les 420 m2 de surface habitable se répartissent en deux ...

REF: 092023-09 With direct access to the sea, in one of the most beautiful natural settings on the Côte d'Azur where the contrast of the red rocks of the Esterel, stand out against the azure seas and natural vegetation, this unique property offers a prized and extremely rare waterfront location. Entirely renovated using high quality materials and simplistic design, allowing the environment and views to take the forefront, the property offers 2 separate villas. The main villa comprises 4 ensuite bedrooms and a wonderful indoor outdoor living and dining space with doors which slide into the ...

## FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

